

Fortbildung zum Steuerrecht erfolgreich abgeschlossen

„Société de comptabilité“ überreichte 365 Diplome

Eine saubere Buchführung ist Grundvoraussetzung für jede erfolgreiche Geschäftstätigkeit und ein verstärktes Know-how im Steuerrecht ist die Basis für jede Zukunftsplanung.

Seit Jahren organisiert die „Société de comptabilité“ in enger Zusammenarbeit mit der Handelskammer Weiterbildungskurse in Steuerwissenschaft für Berufstätige. 508 Personen aus 23 Nationen nahmen im letzten Jahr an den Kursen teil und 365 Kandidaten bestanden erfolgreich die Examen.

Anlässlich der Generalversammlung der Vereinigung bedankte sich Präsident Marcel Dell bei den Kursusleitern und Laureaten und verwies auf die wachsenden Anforderungen, die aus betriebswirtschaftlicher und rechtli-

cher Sicht an die Steuerberater gestellt werden. Erster Regierungsrat Siggy Koenig überbrachte die Glückwünsche von Unterrichtsministerin Mady Delvaux-Stehres und zeigte sich wenig zufrieden mit der Tatsache, dass nur knapp zehn Prozent Luxemburger unter den erfolgreichen Kandidaten waren, wobei er aber die Vorteile der multinationalen Gesellschaft in Luxemburg betonte.

Anschließend bedankte sich Präsident Marcel Dell bei den scheidenden Kursusbeauftragten und Vorstandsmitgliedern Martin Schroeder, Sylvie Trausch und Guy Heintz ob ihres fachkundigen und jahrelangen unermüdlichen Einsatzes im Sinne innovativer Konzepte und einer praxisorientierten Erwachsenenbildung. (c.k.)



Die Diplome wurden anlässlich der Generalversammlung der Vereinigung überreicht.

(FOTO: CHARLOT KUHN)